

BIG ISSUE

Kanim Cilacap laksanakan Koordinasi di Kecamatan Ayah Kebumen

Agus Agnan - CILACAP.BIGISSUE.ID

Sep 13, 2023 - 17:53



Kebumen – Dalam rangka pelaksanaan sosialisasi keimigrasian pada Desa Binaan di Kabupaten Kebumen, Imigrasi Cilacap telah melakukan koordinasi kepada instansi terkait yang akan menjadi target Desa Binaan di Kabupaten Kebumen, Rabu (13/9). Koordinasi pelaksanaan Desa Binaan ini dilakukan oleh Sap Pratiwi Wulan Dari selaku Kasubsi Teknologi Informasi Keimigrasian dan Agus Agnan selaku Kasubsi Informasi dan Komunikasi Keimigrasian serta dua

orang staff lainnya.

Desa binaan adalah desa yang memenuhi kriteria untuk menjadi target lokasi program pembangunan masyarakat melalui pembinaan Sumber Daya Manusia dengan pendekatan edukasi. Dalam hal ini SDM Desa Jatijajar dibina agar memiliki tingkat literasi keimigrasian yang lebih baik, terutama karena tingginya minat penduduk desa untuk menjadi Pekerja Migran Indonesia (PMI).

Melalui desa binaan, kepala desa dan perangkatnya bisa memberikan pemahaman tentang keimigrasian, khususnya terkait penerbitan paspor bagi pekerja migran Indonesia yang akan bekerja ke luar negeri. Hal ini diharapkan bisa meminimalisir kasus-kasus pelanggaran keimigrasian oleh para pekerja migran serta ,mencegah PMI dari eksploitasi seperti Tindak Perdagangan Orang (TPPO) dan Tindak Perdagangan Manusia (TPPM)

Oleh karena itu, Kantor Imigrasi Cilacap menginisiasi desa binaan dengan tujuan mengedukasi masyarakat terutama calon PMI mengenai informasi keimigrasian agar tidak mudah tertipu oleh orang-orang yang tidak bertanggungjawab. Inisiasi ini berjalan atas dukungan dan akomodasi dari Pemerintah Kabupaten Kebumen.

“Kantor Imigrasi Cilacap berencana akan melakukan pembinaan terhadap desa-desa di wilayah kerjanya melalui sosialisasi keimigrasian agar memberikan wawasan yang lebih luas tentang aturan keimigrasian. Ke depannya, kami harapkan implementasi desa binaan ini bisa lebih luas, dan bisa menjangkau seluruh desa/kelurahan di kabupaten Kebumen. Program ini sangat bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Kebumen, khususnya untuk para pekerja migran,” ujar Yoga Ananto Putra selaku Kepala Kantor Imigrasi Cilacap.

Langkah program desa binaan sendiri merupakan langkah strategis yang dapat diambil dengan harapan memberikan implikasi pada peningkatan ketahanan nasional bagi Indonesia. Agar hal tersebut dapat terwujud tentunya dibutuhkan Kerjasama dan dukungan dari seluruh elemen baik perangkat desa, warga desa serta aparat keimigrasian sendiri. Program desa binaan diharapkan dapat melahirkan para pekerja migran yang memiliki wawasan unggul tentang keimigrasian. Sehingga para PMI akan dapat terhindar dari potensi pelanggaran keimigrasian serta eksploitasi oleh pihak – pihak yang tidak bertanggung jawab.